N CENTENARIO N CENTENARIO TO STATE CUADERNOS MANCHEGOS en internet: http://www.cuadernosmanchegos.com

Del 12 al 18 de Abril de 2005 - Num. 591

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López-Precio: 1 euro.

La ministra de Medio Ambiente advierte en Murcia que la aportación de agua a través del Trasvase Tajo-Segura será revisada

La enmienda socialista aprobada en la Comisión de Medio Ambiente del Congreso de los Diputados, que da vía libre a la aprobación en Pleno del Programa A.G.U.A. y que fue consensuada una semana antes entre la ministra Cristina Narbona y el pre-

sidente de la Región, José María Barreda, ha sido objeto de un cruce de acusaciones entre socialistas y *populares* castellanomanchegos, en el sentido de si beneficia o no a esta tierra. Finalmente ha sido la propia ministra la que, en la Delegación del

Gobierno de Murcia, dejó claro ante los regantes que las aportaciones del Tajo al Segura se revisarán a medida que el Gobierno central lleve a cabo las obras precisas en Murcia.

(Editorial y Pags. 8, 9 y 10)

Política

Convenio para rehabilitar las casas cuartel de la región

El ministro del Interior, José Antonio Alonso, y el presidente José María Barreda, han firmado un convenio de colaboración, con una inversión de 12 millones de euros, para la construcción, reparación, conservación y mejora de las Casas Cuartel de la Guardia Civil.

(Pag. 6)

Economía

La región estará muy presente en la negociación del vino

José María Barreda, ha pedido a la ministra de Agricultura, Elena Espinosa, ante la inminente



reforma de la OCM del Vino, que se designe a Castilla-La Mancha para que participe junto al Ministerio en todo lo relacionado con la negociación.

(Pag. 45)



Michel Piccoli, premio "Corral de Comedias de Almagro"

El jurado del V Premio Internacional de las Artes Escénicas de Castilla-La Mancha "Corral de Comedias de Almagro", decidió por unanimidad otorgar el galardón al actor francés Michel Piccoli por "su dilatada y brillante trayectoria que le ha convertido en una figura europea, un artista abierto, un ciudadano libre en el que coinciden la ética del actor y la moral civil". El acto de entrega del galardón se celebrará el próximo mes de julio, coincidiendo con el Festival de Teatro Clásico. (Pag. 43)



FENAVIN se presenta

Desde este jueves, día 14 de abril, la Feria Nacional del Vino (FENA-VIN) empieza la cuenta atrás en busca del día 9 de mayo, fecha en la que abrirá sus puertas al mundo del vino. La bianual del principal producto agroalimentario de Castilla-La Mancha, vuelve a escoger la capital de España para anunciar la buena nueva de

la apertura del escaparate al mundo en Ciudad Real. La Diputación Provincial, férreamente apoyada por la Junta de Comunidades y la totalidad de los agentes sociales, económicos, sindicales y culturales, aspira a elevar el listón de la comercialización del vino que tuvo su feliz inicio hace cuatro años.

Cultura

Villarrobledo se prepara para la X edición del ViñaRock

La localidad albaceteña de Vilarrobledo acogerá los próximos días 29 y 30 de abril, y 1 de mayo, la décima edición del Festival Arte-Nativo "ViñaRock", en el que miles de jóvenes se darán cita en el Auditorio municipal roblense para ver a los grupos punteros de la música nacional.

(Pag. 44)

Albacete

El Ayuntamiento de la capital recuperará el control sobre la gestión del abastecimiento de agua

(Pag. 11)



Cartuchos de tinta y toner reciclados

Avda Don Antonio Huertas, 11 - Telf.: 926 50 19 09 e-mail: 926501909@telefonica.net - 13700 TOMELLOSO

Cuenca

Lenny Kravitz y Serrat, platos fuertes de la programación del IV Centenario en la provincia

(Pag. 30)